

Comunicado-Colectiva Hilos “SANGRE DE MI SANGRE”

Un nuevo panorama social puso delante la amenaza no sólo del Covid19 sino también evidenció la pandemia de **la violencia contra las mujeres**.

Durante la pandemia se incrementó el número de feminicidios. Durante el año pasado. **266 mujeres fueron asesinadas en Jalisco, solo en 54 casos se configuró el delito de feminicidio. También aumentaron las desapariciones, al 2020 hay un total de 11,661 personas desaparecidas en el estado. Lo que ha dejado un mayor hueco social ante la inseguridad y la impotencia que enfrentamos día con día.**

Por esta razón desde Colectiva Hilos decidimos seguir tejiendo y tejiéndonos.

“Que el aislamiento no nos detenga, si no podemos ya juntarnos a tejer en un espacio público, lo haremos cada quien, en su casa, pero lo haremos”.

Necesitamos seguir visibilizando la mancha roja que nos tiñe a todxs.

“Sangre de mi sangre” inició el año pasado y lleva un largo peregrinaje. Es una acción para tejernos en un acto ritual y de sanación colectiva.

Este 8M2021 el tejido rojo realizado colectivamente, en formato de gran escala, como metáfora del derramamiento de sangre por feminicidios y desapariciones en Jalisco ha llegado a la MINERVA, emblema de la ciudad tapatía.

Esta mancha **ha salpicado también a Puerto Vallarta, y gracias a la vinculación con diversas colectivas feministas, como Colectiva Mujeres de Puerto Vallarta, Colectivas de Familias Víctimas de Feminicidios, CLADEM Jalisco, Vallarta Fem, Perspectiva Violeta, La Central Fémimas, Biblioteca Los Mangos, Centro Cultural El Pitillal, mujeres de San Francisco Nayarit, muchas amigas de Wendy Sanchez, así como agentes culturales, artistas, mujeres víctimas de violencia de género, y la comunidad en general, logramos tejer y tejernos, para visibilizar esta problemática que nos atraviesa a todas en este país y hacer de este un grito potente. Más de 60 tejedor@s se unieron en esta acción colectiva, 2,700 metros de hilo rojo fueron utilizados. Este tejido ya les pertenece a las mujeres y disidencias de Bahía de Banderas, está vivo, y se seguirá tejiendo, hasta que nuestros reclamos sean escuchados y podamos caminar libres por las calles.**

“Sangre de mi sangre” también llegará a la Ciudad de México y Chihuahua. Y a otros países de Latinoamérica, gracias a colectivas, centros culturales y galerías de arte que replicarán esta acción, que seguirá presente en los espacios públicos.

La Colectiva **Hilos reiteramos nuestro agradecimiento a los y las tejedoras, a familiares de las víctimas de feminicidios y desapariciones, a las colectivas, a las instituciones, a la prensa, a las personas que se han sumado a título personal y a la ciudadanía en general, por implicarse en esta acción desde distintas formas, haciéndola posible y así contribuir en la construcción de la paz social.**

En Guadalajara, Jalisco, a 8 de marzo, de 2021.

**GUADALAJARA
JALISCO**

8M2021

**Comunicado-Colectiva Hilos
“SANGRE DE MI SANGRE”**

Atentamente, Colectiva

HILLOS